



南が丘中学校だより

自他の生命と人権を尊重し **ねばり強くたくましい、心豊かな生徒の育成**

令和2年度 第9号

み → 自ら学ぶ生徒

な → 仲間と学び合う生徒

令和2年 9月 2日

み → 認め合い支え合う生徒

が → がんばり努力する生徒

秦野市立南が丘中学校

お → 己を大切にできる生徒

か → 体と心を鍛える生徒

★家の方と一緒に読んでください

特別な夏を
過ごして

仲間が集まることに感謝！！

やや曇り空の8月31日（月）の朝、生徒たちはハツラツと登校してきました。学校全体に活気が戻ってきました。まだまだ蒸し暑く、教室のエアコンの有り難さを改めて感じます。

放送を使って行われた**2学期の始業式**。教室に集まった生徒たちの表情や様子を思い浮かべながら式が進められました。

学校長から

今日から2学期が始まります。今日の始業式も全校生徒みなさんの表情や様子を見てお話することができませんが、全校生徒がここに集うことができたことをうれしく思います。久しぶりに教室に集まった仲間の表情はいかがでしょうか。仲間が集まれるって素晴らしいことですね。今日までの家族や地域の方の協力に感謝です。

さて、この夏休み「自分が成長できる37日間」を過ごすことができましたか。1学期の終業式で私から皆さんにお伝えしたキーワードは「力をつける」でした。

つけたい力1つ目は「自分で考える力」です。これまでに経験したこと、学んできたこと、身近な人達の考えや読書で得た知識などをもとに自分で考える力。

つけたい力2つ目は「継続する力」です。どんなに単純で簡単なことでも、来年3月の理想の自分を思い描いて今まで続けてきたことを大切にする。途切れたらまたやり直せばいい。継続する力は必ず自分の成長に繋がります。

今ある状況の中で、お互いが「自分で考える力」「継続する力」を大切にしていきましょう。そして、一人ひとりが自分を成長させ、周りの人たちと力を合わせて、より良い環境を創っていきましょう。

2学期も新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に向けた生活様式が続きます。手洗い、換気、ソーシャルディスタンスの配慮、マスクの着用など、今まで身に付けてきた生活様式をもとに熱中症にも十分に注意をしていしましょう。暑さが厳しい時は、周りの人と十分な距離をとってマスクを外しましょう。

周りの人のことを思いやり「自分で考える力」、「継続する力」を発揮していきましょう。一人では困難なこともみんなの力を合わせれば乗り越えることができます。2学期の皆さんの成長を期待しています

お知らせが4つあります。

1つ目は今日から教育実習の先生方が4名みなさんと共に活動をしてくださいます。

2つ目は〇〇〇〇先生が出産のためお休みになっていますが、その代わりに、3年生の美術の授業を〇〇〇〇先生というベテランの先生にお願いをしました。9月2日から水曜日だけ南が丘中学

校にいらっしやいます。1, 2年生の美術の代わりの先生は、残念ながらまだ見つかっていません。しばらくの間は授業の入れ替えや補填でカバーをしていきます。

3つ目は5月までお世話になっていました教育支援助手の〇〇〇〇先生に代わって9月1日から〇〇〇〇先生が南が丘中学校にいらっしやいます。

放送でのお知らせで顔を見ることができませんが、これからみなさんと共に学んでくださる先生方です。よろしくお願いします。

4つ目は学校施設の工事についてです。受水槽は新しくなり安心して水道水を使うことができます。東棟トイレはまだしばらく使うことができません。特に3年生には不便をかけてしましますが、3年生はしばらく体育館か西棟1階のトイレを使ってください。出来れば来週、4階から順次使えるようになっていきます。そして令和3年度の12月から始まる学校給食のためのエレベーター設置工事も11月まで続きます。夏休み中、工事関係の方たちがみなさんの健康安全、快適な学校生活のために作業を進めてくださいました。猛暑の中での作業、本当にありがたいことです。今しばらくの不便がありますが皆さんの協力をお願いします。

さあ、今日からまた大切な仲間と認め合い支え合い、ありがとうと笑顔のあふれる南が丘中学校の生活を創っていきましょう。

表彰 令和元年度に伝達できなかった賞状と併せて、夏休みまでの賞状を紹介します。

教育実習の先生から 3週間という短い期間ですが、精一杯生徒のみなさんと学びを深めていきます。よろしくお願いします。



〇〇〇〇先生 1年3組・保健体育
「〇〇大学から来ました。皆さんの顔と名前を早く覚えたい思っているので、沢山話しかけてください。」



〇〇〇〇先生 2年2組・保健体育
「〇〇大学から来ました。この大変な時期に実習を引き受けてくださった事に感謝し、より多くの生徒と関わって日々学びたいと思います。」



〇〇〇〇先生 3年3組・保健体育
「〇〇大学から来ました。短い期間ですが、たくさんの生徒のみなさんと交流できれば嬉しいです。」

令和元年度

- 緑の羽根募金；感謝状 南が丘中学校
- 人権作文コンクール努力賞 1年 〇〇〇〇さん
- 中学校美術展特選 1年 〇〇〇〇さん
2年 〇〇〇〇さん
- 卓球部1年生大会女子団体優勝

令和2年度

- 卓球部3年生記念大会女子個人
優勝 3年 〇〇〇〇さん
3位 3年 〇〇〇〇さん
- バスケットボール部女子3年生記念大会優勝



〇〇〇〇先生 2年1組・数学
「〇〇大学から来ました。皆さんの授業や部活を見学させてもらうので見かけたら気軽に声をかけてください。短い間ですがたくさんお話ししましょう。」

9月の主な予定

- 4日(金) 尿検査(一次)
- 7日(月) ~牛乳給食開始
医療従事者支援募金(生徒会)
- 18日(金) ~22日(火) 学習会
- 21日(月) 敬老の日、22日(火) 秋分の日
は授業日になります。**
- 23日(水) ~25日(金) 9教科中間テスト

この学校だよりは、カラー版で秦野市立南が丘中学校HPにアップしてあります。ご覧ください。